

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. Juli 2020

Aktionstag bei Fernverkehr Karlsruhe, Servicecenter

Am vergangenen Freitag hat der 1. Aktionstag zu Coronazeiten beim Fernverkehr Karlsruhe stattgefunden. Die Betriebsgruppe (Daniela Keschull, Fabian Barchet und Ingo Kratz) organisierten Obst, Kaffee und andere wichtige Dinge wie Mundschutzmasken und Desinfektionstücher.



Dinge also, die in der heutigen Zeit benötigt werden. Unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen und Abstandsregelungen wurden viele gute Gespräche geführt. Unterstützt wurden die BG von Anne-Sophie Müller von der DEVK und Andi Bach von der GUV/FAKULTA. Weitere Termine sind für den 14. Juli in Basel und 21. Juli in Mannheim geplant.





[Alle Bilder anzeigen »](#)